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Feltrin: "Contenti
di come è partita
questa edizione del
supersalone, un
grande risultato”

“Pensiamo di aver trovato una
formula perfetta per
l'eccezionalità del momento,
grazie alla voglia di rischiare, e a
tutti i nostri imprenditori che ci
hanno seguito nella scelta. Le
nostre aziende non hanno perso
la voglia di innovare e siamo
riusciti a interpretare con
convinzione lo spirito del tempo.

Non era pensabile annullare
causa Covid, per il secondo
anno consecutivo, la più grande
manifestazione internazionale
dedicata all'arredodesign. Una
grandissima responsabilità che,
come imprenditori, abbiamo
sentito in questi mesi. Ci siamo
messi con grande impegno a
individuare una formula
realizzabile, suggestiva e
sostenibile: una grande
opportunità di misurarci con la
sperimentazione e la nostra
creatività.

Oggi siamo contenti di come è
partita questa edizione, è un
grande risultato che ci
aspettiamo prosegua fino alla
chiusura. Tagliare il nastro del
supersalone è stato un modo
tangibile di dire al mondo che
l’Italia è tornata a correre".

Questo il commento del
presidente di FederlegnoArredo
sull’andamento dei primi giorni
del supersalone, in scena a
Milano Rho Fiera. 
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